

Vorteil für alle!

- ✓ Familien und Einzelpersonen entlasten
- ✓ Wohnstandort Aargau  attraktiver machen
- ✓ Wirtschaftsstandort Aargau stärken

weniger-steuern-fuer-alle.ch



JA zum Steuergesetz am 15. Mai

Höhere Pauschalabzüge entlasten Familien, Paare und Einzelpersonen

Der Pauschalabzug für Versicherungsprämien und Sparkapitalzinsen wird deutlich erhöht. Damit werden Einzelpersonen, Ehepaare und gemeinsam besteuerte Paare künftig entlastet und es bleibt mehr Geld im Portemonnaie.

Unternehmen haben mehr Geld für Investitionen

Im Aargau ansässige, ertragsstarke Unternehmen werden entlastet, indem der obere Gewinnersatz stufenweise angepasst wird. Damit erhält der Aargau endlich einen wettbewerbsfähigen Steuertarif und rückt im interkantonalen Vergleich vom drittletzten Platz ins Mittelfeld vor. Dank den eingesparten Steuern können die Unternehmen mehr Geld in Innovationen und neue Arbeitsplätze investieren.

Sagen auch Sie JA zu weniger Steuern für alle und JA zu einem attraktiven Aargau.

Mehr Informationen:

